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Sud, enti di bonifica e irrigazione
tra tanti debiti e commissari
Solo tra Napoli e Bari i Consorzi hanno prodotto 550 milioni di euro

di passivo, che contribuisce oggi al loro cattivo funzionamento. E

mentre Regione Puglia si avvia al ritorno alla normalità, in

Campania il processo di riforma degli enti è appena iniziato

 di Mimmo Pelagalli

In Calabria pronta a scoppiare la contesa sull'acqua del Sinni, che Eipli dalla Basilicata

non starebbe erogando al Consorzio dello Ionio cosentino 

Fonte foto: © Pierluigipalazzi - Fotolia

La caccia all'acqua d'estate non è una qualunque attività venatoria.

E' la battaglia degli agricoltori del Mezzogiorno d'Italia, che quando non

sono colpiti dalla siccità devono vedersela con i disservizi degli enti di

bonifica e irrigazione.

Ma il problema dell'acqua al Sud è anche la conseguenza di Consorzi pieni di

debiti e commissariati, e di una gestione degli anni scorsi talmente allegra da

generare disservizi a catena, che non sono quindi semplici casi isolati, ma

figli di un vero e proprio sistema che tarda a riguadagnare l'auspicata

efficienza.

Basti pensare che solo tra Puglia e Campania questi enti hanno accumulato

550 milioni di debiti, con tutto ciò che ne consegue in termini di operatività.

 

Campania, primi passi verso la riforma dei
consorzi
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La Giunta regionale della Campania ha appena approvato le linee guida per la

riforma del settore della bonifica, in linea con quanto previsto dall'Accordo

Stato-Regioni per la semplificazione organizzativa, l'efficienza del servizio e

la riduzione dei costi gestionali. 

Il 12 luglio 2018 Francesco Vincenzi, presidente dell'Associazione nazionale

dei consorzi per la gestione e la tutela del territorio e delle acque irrigue, ha

commentato così la notizia: "A partire dalla riconosciuta funzione

indispensabile dei consorzi di bonifica, si apre una pagina nuova per

l'agricoltura e il territorio della Campania".

Il presidente nazionale dell'Anbi, nel ringraziare il governatore campano

Vincenzo De Luca, aggiunge: "E' una tappa fondamentale al termine di un

confronto lungo e complesso, che ha visto il coinvolgimento anche delle

strutture nazionali e regionali di Anbi e delle organizzazioni agricole. Ora

può riprendere slancio un percorso di proficua collaborazione

nell'interesse della migliore economia campana, che ha nell'agricoltura e

nelle bellezze del territorio uno straordinario asset di sviluppo".

In realtà l'approvazione delle line guida da sola non basta: occorre mettere

mano alla legge regionale per il riordino dei consorzi: sono 11, ben 7

commissariati per cattiva gestione.

E c'è anche di più: "La verità, purtroppo, è che il settore, in Campania, è

gravato da oltre 300 milioni di euro di debiti – scrive Gennaro Oliviero,

consigliere regionale della Campania che sta seguendo la nuova legge in

consiglio - Senza una legge nazionale che consenta di applicare anche ai

consorzi le procedure di dissesto, proprie degli enti locali, non avremo mai

una soluzione definitiva a questa problematica".

Su tanto Oliviero ha redatto un ordine del giorno in cui consiglio e giunta

impegnano il governo e le forze politiche della maggioranza parlamentare a

provvedere con una norma adeguata.

La Campania, già stremata dal debito del comparto sanità, non può

ulteriormente aumentare le tasse regionali per favorire il rientro dei debiti

consortili.

Puglia, verso il ritorno all'autogoverno del
Consorzio Centro Sud Puglia
Il 13 luglio 2018, la sezione regionale di controllo per la Regione Puglia della

Corte dei conti ha approvato con suo giudizio la parificazione del

rendiconto generale della regione per l'esercizio finanziario del 2017.

Il presidente della Regione Puglia Michele Emiliano, a margine dell'udienza,

ne approfitta per sottolineare l'importanza nell'attività di risanamento

finanziario, ancora in corso, la capitale importanza della riforma degli enti

di bonifica e irrigazione: "Per vent'anni anziché mandare in equilibrio i

bilanci dei Consorzi di bonifica la Regione aveva pagato in anticipo. Così

con le spese di funzionamento dei Consorzi si è accumulato un debito da

250 milioni di euro che stava piegando la Regione".

"Abbiamo risanato questa situazione - ha aggiunto - e poco alla volta con

l'aiuto anche degli agricoltori stiamo rimettendo in piedi il meccanismo per il
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quale i consorzi, che sono previsti dalla Costituzione e che quindi non

possono essere eliminati, viene finanziato con i soldi delle stesse aziende

agricole socie del consorzio. Speriamo così di poterlo riconsegnare al più

presto alla normale attività revocando i commissari regionali".

Il presidente di Coldiretti Puglia, Gianni Cantele, commenta soddisfatto: "Il

presidente Emiliano ha confermato la posizione della Regione Puglia,

anticipata più volte dall'assessore all'Agricoltura Leonardo di Gioia, di

voler riconsegnare i consorzi di bonifica della Puglia all'autogoverno del

mondo agricolo entro la fine dell'anno, stanziando risorse per fronteggiare

la debitoria pregressa per 5 anni, coprendo le spese di personale, che andrà

riorganizzato e meglio qualificato e riavviando così le manutenzioni".

Il lungo commissariamento dei quattro Consorzi - Arneo, Ugento Li Foggi,

Stornara e Tara, Terre d'Apulia - iniziato nel 2011, ha aggravato la situazione

dei Consorzi di Bonifica commissariati, oggi fusi nel Consorzio di bonifica

del Centro – Sud che, in grave crisi economico-finanziaria, non sono stati più

in grado di garantire la vitale attività di manutenzione ordinaria e

straordinaria del territorio.

Ma c'è ancora stada da fare.

La mancanza fino ad oggi di una organica politica di bonifica e irrigazione –

secondo Coldiretti Puglia: "Comporta che lo stesso costo dell'acqua sia stato e

continui ad essere caratterizzato da profonde ingiustizie. Per questo

vanno rivisti gli accordi intervenuti con la Regione Basilicata, in merito al

ristoro del danno ambientale, in considerazione dei riflessi negativi sui costi

dell'irrigazione per l'utenza e sui bilanci degli stessi Consorzi, escludendo

la presenza della cabina di regia sull'acqua di Acquedotto pugliese, per

evitare un aggravio dei costi a causa dell'Iva e per riaffermare la necessità

dell'autogoverno delle attività consortili, dalla bonifica alla gestione

dell'acqua".

Calabria, verso lo scontro con la Basilicata per
l'acqua del Sinni

La gestione commissariale dell'Ente per l'irrigazione di Puglia, Lucania e

Irpina - che attende di esser trasformato nel nuovo Acquedotto del Sud -

deve rispondere alle richieste dell'agricoltura irrigua dei territori dell'Alto

Jonio cosentino in Calabria.

A chiederlo è Coldiretti Calabria che segnala come in questi ultimi mesi il

Consorzio di bonifica dello Jonio cosentino di Trebisacce per assicurare

l'acqua per l'irrigazione ai territori interessati abbia compiuto un grande

sforzo.

"Una attenta e sapiente programmazione ha garantito fino ad oggi agli

agricoltori di non avere danni alle colture. Questo però – comunica

Coldiretti Calabria – può non bastare. Gravissimi, vista ormai la piena

stagione estiva, sono i problemi che potrà avere l'agricoltura irrigua dell'Alto

Jonio cosentino e il Consorzio di Trebisacce che è costretto a fare i conti con

una sorda e a dir poco stonata gestione commissariale dell'Eipli che gestisce

l'acqua come bene commerciale e non pubblico e non permette i rilasci dallo

schema idrico jonico del fiume Sinni che attinge l'acqua dalla diga di

Monte Cotugno in agro di Senise (Potenza)".
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La gestione commissariale dell'Ente starebbe perseverando

nell'inottemperanza nella fornitura idrica, assegnata tramite regolari atti

con la Regione Basilicata. "Una guerra dell'acqua tra regioni? Non vorremmo

fosse così" è il commento del presidente di Coldiretti Calabria, Pietro

Molinaro.

"L'Anbi nazionale - riferisce una nota di Coldiretti Calabria – è intervenuta

chiedendo con forza che si attivi immediatamente un tavolo istituzionale

per trovare soluzione ai problemi di questo importante territorio

calabrese rendendosi disponibile a parteciparvi".

"E' indispensabile a questo punto – chiede Molinaro – che il presidente della

Regione Calabria, Mario Oliverio, che è a conoscenza della problematica,

metta subito in campo la sua autorevolezza istituzionale per porre argine

all'aggravarsi della situazione".

© AgroNotizie - riproduzione riservata
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 [Comunicato stampa Giunta regionale Abruzzo]

FUCINO: D'ALFONSO PRESENTA PROGETTO NUOVA RETE
IRRIGUA

lunedì 16 luglio 2018

 

       (2018-07-16 11:30)(REGFLASH) Pescara, 16 lug. - Un investimento di 50 milioni di euro per il
potenziamento del sistema idrico della piana del Fucino attraverso la costruzione di una rete irrigua a
pressione, tenendo conto delle direttive europee sul risparmio idrico ed energetico. Un intervento che
determinerà il potenziamento e la crescita del comparto agricolo marsicano. Il progetto preliminare è
nella fase avanzata, a breve saranno richieste le autorizzazioni agli enti competenti, compreso la Via. Lo
ha annunciato, questa mattina, nella sede di Pescara della Regione Abruzzo, il presidente della giunta
regionale, Luciano D'Alfonso, alla presenza del presidente del Consiglio regionale, Giuseppe Di
Pangrazio, dell'assessore ai lavori pubblici, Lorenzo Berardinetti, del consigliere regionale Maurizio Di
Nicola, e dei sindaci dei comuni interessati. E' stata illustrata anche la convenzione sottoscritta il 13
luglio scorso tra Arap, Consorzio di Bonifica Ovest e Regione Abruzzo per il passaggio dei fondi e del
cronoprogramma volto all'appalto dei lavori. "Si tratta di un investimento importante, unico per la sua
consistenza, pensato per ridurre la carenza idrica nella piana del Fucino e quindi sostenere le attività
agricole presenti sul territorio - ha osservato il presidente Luciano D'Alfonso -. In quattro mesi
giungeremo al progetto esecutivo, poi procederemo con l'appalto dei lavori. Ora dobbiamo essere
ambiziosi e non dobbiamo farci vincere della pigrizia. Attiveremo anche un osservatorio per stimare e
giudicare la progressione del lavoro, adesso sul piano progettuale, e successivamente sull'andamento
del cantiere. E' un'opera pubblica irripetibile, sia per la consistenza dei fondi, sia per la mole dei lavori
che interesseranno il territorio, e per questo chiedo una forte attenzione anche dalle associazioni
professionali degli agricoltori per difendere l'opera pubblica". "Se dovessimo perdere tempo - ha
concluso D'Alfonso - rischiamo che il Mef possa riprendersi le risorse finanziarie assegnate e destinarle
altrove. Non dobbiamo perdere tempo".(REGFLASH) GILPET/180716
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Coldiretti Basilicata plaude, con
soddisfazione, al ritorno dell'autogoverno

delle imprese agricole nell’ambito del
Consorzio di Bonifica Unico della

Basilicata    

e augura ai 30 imprenditori agricoli eletti
delle liste tutte che si sono misurate sul

campo, un buon lavoro, mettendosi a
disposizione sin da subito per un confronto e
una concertazione costruttiva e duratura nel
tempo, nell'interesse del comparto agricolo

lucano. In particolare il presiedente regionale
di Coldiretti Basilicata, Piergiorgio Quarto,

che rappresenta l'assoluta maggioranza delle
imprese agricole lucane, esprime le sue

particolari congratulazioni “ai 25 veri
imprenditori agricoli soci della più grande

organizzazione agricola italiana e ovviamente
lucana” che sono stati eletti componenti
dell'assemblea del Consorzio di Bonifica
nelle liste de “La Nuova Aurora”, ai quali

senza indugio, la Coldiretti mette a
disposizione la propria collaborazione e
chiede, sottolinea Aldo Mattia direttore

regionale “di avviare quanto prima una seria
concertazione con il mondo della

rappresentanza agricola, per il bene delle
vere Imprese agricole lucane”. Coldiretti, pur

evidenziando la complessità delle regole
messe in campo dal commissario Giuseppe
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Musacchio e dagli uffici del Consorzio, lo
ringrazia per aver fatto rispettare le stesse
pur complesse, scritte anni fa, prima dalla

Regione Basilicata con l'emanazione di una
legge, fortemente voluta dall’assessore

regionale alle Politiche Agricole, e
susseguentemente con un regolamento

emanato ben due mesi fa dal Consorzio di
Bonifica, pertanto dando il tempo e il modo

a tutti di leggere, studiare, approfondire e
chiedere delucidazioni che l’Ente stesso ha

sempre fornito in questi due mesi, evitando
inutili polemiche che Coldiretti non ha
ritenuto fare nei giorni passati, perché

“l'unico interesse della organizzazione più
rappresentativa, era ed è il ritorno degli

imprenditori agricoli al governo del
Consorzio”. “Un grazie al commissario

Musacchio - aggiunge Quarto - per il lavoro
difficile e complicato di questi quattro anni

di commissariamento ha portato avanti.
Come non ricordare l'anno scorso quando
l'Italia e ovviamente la Basilicata fu colpita

da una tremenda siccità e in quella
occasione il Commissario con la

collaborazione in primis di Coldiretti ha
saputo garantire l'acqua alle imprese che a

loro volta sono riuscite a mantenersi sul
mercato. Il Consorzio di Bonifica Unico è un

ente vitale per l'agricoltura lucana e la
Coldiretti, organizzazione che rappresenta
l'80% delle aziende di Basilicata - conclude

Quarto - non certo un gruppo di viandanti di
strada senza né arte né parte e anche terra,
vigilerà a pieno titolo perché delegata dagli

agricoltori, sul lavoro del nuovo consorzio di
Bonifica Unico della Basilicata” .
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Consorzi di Boni ca, Costa (Flai-Calabria):
"Necessaria la ristrutturazione”
16 LUGLIO 2018, 12:03 CALABRIA ATTUALITÀ

Avviare un confronto serio per la ristrutturazione dei Consorzi di bonifica. È quanto chiede Bruno Costa, segretario

regionale della categoria Flai Cgil. Per Costa, infatti, i consorzi “sono arrivati al tracollo,  per l’assenza e la

mancanza di una politica regionale adeguata, e sempre meno attenta o senza una idea di quello che i Consorzi

rappresentano per il territorio e per l’agricoltura. Il definanziamento della legge 11 /2003 è l’emblema di questa

bassa attenzione. I Consorzi di Bonifica, crediamo noi della Flai-Cgil Calabria, rappresentano una formidabile

potenzialità per la competitività delle aziende agricole ma necessitano di una profonda ristrutturazione, in una

prospettiva di valorizzazione delle risorse umane e professionali del management degli enti consortili capaci di

assolvere con efficacia ed efficienza alla missione propria di tali enti”.

Da qui la proposta: “Occorre riportare i Consorzi di Bonifica a gestioni razionali e trasparenti per l’erogazione ai

cittadini ed agli agricoltori di servizi di distribuzione dell’acqua per usi plurimi a prezzi equi, anche attraverso, il

coinvolgimento diretto del pubblico. Bisogna superare i commissariamenti dei Consorzi, e renderli finalmente

incisivi in materia di sicurezza del territorio, salvaguardia ambientale e tutela del paesaggio ed anche per la
ALTRE NOTIZIE DAL TEMA
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sicurezza alimentare. E’ necessario che le risorse disponibili, nazionali e comunitarie, siano investite per

realizzare nuove reti ed infrastrutture al fine di irrigare il massimo delle superfici agricole, ripristinando quelle

reti obsolete in tutte le altre provincie della Calabria”.

“Per dare maggiore valore e sostegno alle nostre proposte, come sindacato di categoria abbiamo dato vita ad un

coordinamento regionale dei Consorzi, formato da delegati e lavoratori dei Consorzi, nel tentativo - si spera per

nulla vano - di attirare l’attenzione della Regione Calabria, avviando un confronto serio per mettere in atto una

politica di prospettiva e di indirizzo a favore di tutto il comparto agricolo calabrese”.

Cgil: sciopero generale nelle piazze
calabresi

6 maggio 2011

Ferrovie della Calabria, lavoratori senza
stipendio da cinque mesi
26 novembre 2010

Nuovi tagli per la scuola calabrese: a
rischio altri 2700 posti tra docenti e Ata
6 novembre 2010

La Cgil scende in Piazza contro la manovra
“killer”

6 settembre 2011

Sacal: Filt-Cgil vince ricorso, condanna per
attività antisindacale

11 gennaio 2018
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16-07-2018 ore 14:32 | Economia - Associazioni di Andrea Galvani 

Fiume Adda, l'inimmaginabile crisi idrica. Il
Dunas ha chiesto ‘il rilascio dai bacini alpini'

Il fiume Adda sta attraversando una crisi idrica. Per imporre il rilascio di acqua dai bacini
alpini il Consorzio di bonifica Dugali naviglio Adda Serio, con i concessionari del Consorzio
irrigazioni cremonesi, canale Retorto, roggia Rivoltana e roggia Vailata hanno inoltrato
formale istanza a Regione Lombardia “affinché imponga il rilascio dai bacini idrolettrici
della Valtellina verso il lago di Como dell’acqua indebitamente trattenuta da aprile ad oggi”.
 
Fertili e ricchi di biodiversità
Il lago garantisce l’irrigazione a quasi 100.000 ettari della provincia di Cremona, che grazie
alle derivazioni dell’Adda da secoli rendono il lembo di pianura tra i più fertili e ricchi di
biodiversità. In caso di crisi idrica, gli idroelettrici alpini, ultimi arrivati tra gli utilizzatori delle
acqua dell’Adda, devono garantire un afflusso costante al lago di Como, così come
confermato da due storiche sentenze del Tribunale Regionale delle Acque Pubbliche di
Milano (TRAP 1/93) e dal Tribunale Superiore delle Acque Pubbliche di Roma (TSAP 86/95)”.
 
“Crisi idrica inimmaginabile”
Eppure, sottolineano dal Consorzio “da quasi un mese il livello del lago è in caduta libera ed
ora le derivazioni non possono prelevare più del 70% della propria competenza. Da aprile i
bacini alpini hanno trattenuto oltre 200 milioni di metri cubi d’acqua, pari a ben più del
volume oggi regolabile del Lago di Como, ormai limitato a poco più di 180 milioni di metri
cubi. La mancanza di acqua al lago e l’applicazione del deflusso minimo vitale che impone il
mantenimento in fiume di ben 22 m3 /s hanno ormai portato il fiume Adda in una
situazione di crisi idrica inimmaginabile sino a pochi mesi fa”.

 Vedi anche

Dunas, consorzio di bonifica
Lago di Como 2018, clicca per le altezze idrometriche
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 10.46GRAVINA - LUNEDÌ 16 LUGLIO 2018

"Il Presidente Emiliano ha confermato la posizione della Regione Puglia, anticipata più volte

dall'Assessore all'Agricoltura Di Gioia, di voler riconsegnare i consorzi di bonifica della Puglia

all'autogoverno del mondo agricolo entro la fine dell'anno, stanziando risorse per fronteggiare la

debitoria pregressa per 5 anni, coprendo le spese di personale che andrà riorganizzato e meglio

qualificato e riavviando così le manutenzioni. Il percorso sarà compiuto con l'esclusione della

presenza della cabina di regia sull'acqua di AQP, per evitare un aggravio dei costi a causa dell'IVA

e per riaffermare la necessità dell'autogoverno delle attività consortili, dalla bonifica alla gestione

dell'acqua", esprime soddisfazione il Presidente di Coldiretti Puglia, Gianni Cantele, alle

dichiarazioni del Presidente della Regione Puglia Emiliano sui consorzi, in occasione della

cerimonia con la quale la Corte dei Conti ha dato il via libera alla parificazione del rendiconto

generale per l'anno 2017.

Il lungo commissariamento dei 4 Consorzi Arneo, Ugento Li Foggi, Stornara e Tara e Terre d'Apulia,

iniziato nel 2011, ha aggravato la situazione dei Consorzi di Bonifica commissariati, oggi fusi nel

Consorzio di Bonifica del Centro – Sud che, in grave crisi economico-finanziaria, non sono stati più

in grado di garantire la vitale attività di manutenzione ordinaria e straordinaria del territorio.

"L'opera di bonifica e irrigazione svolta da quello che oggi è il Consorzio del Centro – Sud, oltre che

dai due Consorzi di Bonifica del foggiano, è indispensabile – aggiunge Angelo Corsetti, Direttore di

Coldiretti Puglia – e l'unica strada è far uscire il Consorzio dalle sabbie mobili attraverso un piano

organico pluriennale per gli interventi di manutenzione straordinaria della rete di scolo, al fine di non

gravare di oneri impropri i consorziati, già colpiti sia patrimonialmente che nella formazione del

reddito, in considerazione dei ripetuti danni subiti, a causa della mancata manutenzione delle

strutture di bonifica e che realizzi investimenti in infrastrutture irrigue e, soprattutto, avvii fattivamente

interventi di manutenzione straordinaria degli impianti irrigui collettivi, pozzi compresi e delle reti di

distribuzione di acqua potabile nelle aree rurali".

La mancanza di una organica politica di bonifica e irrigazione – aggiunge Coldiretti Puglia –

comporta che lo stesso costo dell'acqua sia stato e continui ad essere caratterizzato da profonde

ingiustizie. Per questo vanno rivisti gli accordi intervenuti con la Regione Basilicata, in merito al

"ristoro del danno ambientale", in considerazione dei riflessi negativi sui costi dell'irrigazione per

l'utenza e sui bilanci degli stessi Consorzi, escludendo la presenza della cabina di regia sull'acqua

di AQP, per evitare un aggravio dei costi a causa dell'IVA e per riaffermare la necessità

dell'autogoverno delle attività consortili, dalla bonifica alla gestione dell'acqua.

In Puglia i consorzi di bonifica – conclude Coldiretti Puglia - rappresentano strumenti di utilità

TERRITORIOTERRITORIO

Consorzi bonifica: al via autogoverno
mondo agricolo
Coldiretti: fuori Aqp da cabina regia acqua
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RICEVI AGGIORNAMENTI E
CONTENUTI DA GRAVINA GRATIS
NELLA TUA E-MAIL

pubblica straordinaria, dato che nel settore irriguo gestiscono una superficie servita da opere di

irrigazione di oltre 210mila ettari, 102 invasi e vasche di compenso, 24 impianti di sollevamento

delle acque a uso irriguo, 560 chilometri di canali irrigui e circa 10.000 chilometri di condotte tubate.
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Coldiretti: "Consorzio Bonifica
Trebisacce continuerà a
garantire irrigazione Alto
Ionio Cosentino"

"Che ci possa essere ancora qualche amministratore locale che tenta di
trovare ruolo politico denigrando il lavoro, la progettualità e l'impegno
dei Consorzi di Bonifica Calabresi non ci meraviglia. Ci lascia però
amareggiati - commenta Molinaro Presidente di Coldiretti Calabria - se
si supera il buon senso, come nel caso del Consorzio di Trebisacce. Non
conoscendo gli atti ufficiali - continua – si allude a responsabilità
gestionali come causa delle difficoltà sul servizio irriguo dell'alto ionio
cosentino e non al le  sopravvenute problematiche tecniche
dell ' impianto del Sinni su cui i l  Consorzio di Bonifica non ha
responsabilità e competenza. Da qualche settimana ci sono dei novelli
Sherlock Holmes impegnati a dimostrare presunte disattenzioni e
responsabilità del Consorzio di Trebisacce sulla minore disponibilità di
acqua per l'irrigazione: diventano quindi tifosi del carrozzone EIPLI e
avallano di fatto richieste di importi fantasiosi e di presunti crediti che
dovrebbe pagare il Consorzio di Bonifica. La responsabilità e il ruolo
Istituzionale - precisa Molinaro - imporrebbero prima, di informarsi sulla
veridicità dei dati e delle richieste di un Ente (Eipli) in liquidazione, che
proprio in questi giorni l'Associazione Nazionale dei Consorzi di Bonifica
(ANBI) ne ha denunciato l'inadeguatezza e bollando la pericolosità
gestionale del Commissario, ne ha chiesto la rimozione".

Normative alimentari

Scarica la guida gratuita

Guida gratuita per prendere 
decisioni informate e conformi. 
Scaricala subito.
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ShareTweet

mt.com APRI

 
"Visto che si sbandiera la tutela degli agricoltori, vale la pena ricordare
che il Consorzio di Bonifica acquista l'acqua dall'EIPLI al prezzo di 0,015
centesimi al metro cubo per una dotazione annua di 8,5 Milioni di metri
cubi che dal 2018 dovevano essere 12,5 Milioni. Quasi sempre – riferisce
Molinaro - sono stati erogati meno di 7 milioni, utilizzati per l'irrigazione
di 1010 ettari su una superficie attrezzata di 3000 ettari. La buona
amministrazione del Consorzio di Bonifica – evidenzia Molinaro - ha
consentito di non ripartire, fino ad oggi, il costo pagato all'EIPLI agli
agricoltori che avrebbe inciso per circa 104 euro annui in più ad ettaro
irrigato. Tornando ai fatti ufficiali e non alle bizzarre ricostruzioni, di chi
pensava di fare gol e invece si è fatto un'autorete, il Consorzio di
Bonifica prima dell'avvio della stagione irrigua 2018 ha versato all'EIPLI
250mila euro e chiesto un'incontro (mai concesso) per definire il saldo.
Qualche settimana fa con una nota il Consorzio ha precisato che
l'importo a saldo è di 421 mila euro e non l'inverosimile importo di 1,3
milioni di euro, preannunciando contestualmente una azione legale per
il tentativo di raggiro messo in campo dall'EIPLI che ha contabilizzato
importi già oggetto di transazione nel 2011. E' opportuno ricordare
ancora - prosegue Molinaro - che la linea by-pass della vasca "6" per
l'acqua da fornire a So.Ri.Cal. è stata oggetto di accordi transattivi sul
credito del Consorzio di Bonifica di 781 mila euro, al 30 giugno 2006,
diminuito a 600mila euro e del quale, pur continuando la fornitura e
utilizzando le risorse degli agricoltori ancora non è stato incassato
nemmeno un centesimo. Continuiamo – annota Molinaro - ad essere
orgogliosi  di  avere amministratori  nel Consorzio di Bonifica,
democraticamente eletti, che operano tutti i giorni dell'anno per
garantire i servizi agli agricoltori ed ai cittadini, avvalendosi, come nel
caso del territorio dell'Alto Ionio, della solidarietà economica tra territori
per non appesantire i costi ad una parte degli agricoltori proprio per
effetto dell'acquisto dell'acqua. Riteniamo parimenti necessari ed utili -
chiosa - comportamenti responsabili e non faziosi considerando il
Consorzio di Bonifica il soggetto dove scaricare tattiche politiche o
altro!!! Ci piace ancora una volta ribadire che ad oggi, per effetto di una
sapiente e professionale gestione dell'acqua disponibile nessun
agricoltore ha subito danni".
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Emergenza Nutrie, insediato il
tavolo regionale
«L’attività di contenimento al momento non è sufficiente: è

necessario fare sistema tra tutti gli attori in campo per renderla

più efficace. Mi impegnerò a...

By Redazione

16 luglio 2018

  8    0

«L’attività di contenimento al momento non è sufficiente: è

necessario fare sistema tra tutti gli attori in campo per

renderla più efficace. Mi impegnerò a trovare maggiori risorse

a livello regionale, che attualmente ammontano a 250mila

euro, e a promuovere accordi territoriali che affianchino i piani

provinciali. L’emergenza nutrie in Lombardia è alta. Ho scritto

nei giorni scorsi anche al ministro Centinaio per chiedere un

fondo nazionale».

L o  h a  d e t t o  Fabio Rolfi,  assessore all’Agricoltura,

Alimentazione e Sistemi verdi della Regione Lombardia che
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questo pomeriggio a palazzo Lombardia ha presieduto la

prima sessione del “tavolo nutrie”, al quale hanno partecipato

le associazioni di categoria del mondo agricolo, l’Autorità

Bacino del fiume Po, Province, ANCI (Associazione Nazionale

Comuni Italiani), i rappresentanti dei consorzi di bonifica, AIPO

(Agenzia Interregionale per il fiume Po) e Federparchi.

«Ho notato una condivisione totale sugli obiettivi. Ora è

necessario procedere affinché si crei omogeneità su tutto il

territorio: il contenimento deve poter avvenire anche nei parchi

e nelle aree protette ed è necessario che tutte le Province

adottino piani di contenimento.

La Regione Lombardia si farà promotrice di protocolli territoriali

nelle zone più colpite. Mi impegnerò personalmente anche a

coinvolgere le regioni l imitrofe per un programma di

contenimento sovraregionale condiviso» ha aggiunto Rolfi.

Nel 2017 in Lombardia sono state prelevate 85.393 nutrie:

1.598 in provincia di Bergamo, 13.815 in provincia di Lodi, 632

in provincia di Pavia, 24.841 in provincia di Cremona, 14.950 in

provincia di Brescia e 29.557 in provincia di Mantova.

Commenti

Notizie simili
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